

St. Gallen

16712
Heute16711
Do.15710
Fr.**Kurt Hanselmann**

Der langjährige Ausbildungsleiter von Gastro St.Gallen, wurde feierlich in die Pension verabschiedet.

**Prof. Dr. Florian Wettstein**

leitet seit drei Jahren das Wirtschaftsethikinstitut an der HSG.

**Stefano Garbin**

gibt Auskunft zur vielseitigen Zukunftsentwicklung der (SAK).

**Professor Hans Rickli**

setzt auf Netzwerke als KSSG-Erfolgsfaktor.

St. Gallen

Gossau

Herisau

Region

Sport

Events / Kultur

Lifestyle

Community

Fotostrecken

Suche



+

Leserhits**Volle Kraft voraus für den «neuen»..**

Erst Anfang August, als die Saison..

Tierli-Egge

Camilla: Grosses Kaninchen,..

«Mehr als nur ein Tropfen auf dem..

Trotz seines jungen Alters von..

Gelungener Tag der Sicherheit

Bei schönem Spätsommerwetter fand..

SAK wegen neuer Herausforderungen..

In diesem Jahr wird die SAK hundert..

Anzeige

LESER-REPORTER**Hast Du etwas Spannendes beobachtet?**

Sende uns ein Bild oder

Video!

[Bild hochladen](#)**KOMMENTAR****Ideologischer Graben**

Wird das vom St.Galler Stadtrat ausgearbeitete Mobilitätskonzept zur Überwindung der ständigen ideologischen Grabenkämpfe führen? Wohl kaum, denn die Positionen sind eben unterschiedlich und werden es leider auch bleiben. Die Förderung des... [weiterlesen](#)

Anzeige

Bilderstrecke**Fussballcamp im Gründenmoos mit Legende Alain Sutter**

0 Kommentare

Gefällt mir

Aufrichtefest "Casa Solaris"

20.08.2014 11:44

Am letzten Freitag trafen sich über 100 Personen, um das Aufrichtefest des Casa Solaris zu feiern. Die Handwerker, Behördenvertreter und weitere Besucher durften sich nach einer kurzen Ansprache am Buffet bedienen. An der Herisauer-/Bedastrasse entstehen neue Wohnungen für altersgerechtes Wohnen mit den Angeboten «Betreutes Wohnen», «Pfleghöfen» und «Alterswohnen». Der Bau läuft bisher ohne Probleme und etliche Wohnungen wurden bereits reserviert, womit sich die Bauherren Clovis und Jonathan Défago von der Livin AG sehr zufrieden zeigten. «Freiheit ist der höchste Wert - Sicherheit das tiefste Bedürfnis» steht als Maxime für das Projekt Casa Solaris, das ein Haupthaus, sowie zwei weitere Gebäude und einen Zwischenbau umfasst. Im Haupthaus werden neben der Pflegeabteilung (Pfleghöfen) die Aufenthaltsräume und das öffentliche Restaurant, aber auch 16 Wohnungen für das Betreute Wohnen entstehen. Jeweils 14 Wohnungen für das Alterswohnen mit wählbaren Serviceleistungen finden in den beiden anderen Häusern Platz.

Kommentar schreiben

Verbleibende Zeichen 400

Die Redaktion behält sich vor, Kommentare nicht oder gekürzt zu publizieren. Dies gilt namentlich für ehrverletzende, rassistische, unsachliche, themenfremde oder pornografische Beiträge sowie Kommentare, die anderweitig gegen geltendes Recht verstossen. Über Entscheide der Redaktion wird keine Korrespondenz geführt.

Hinweis, Korrekturen? Melden Sie sich auf feedback@st-galler-nachrichten.ch